

KABAR TERBARU

Personel Koramil 0824/03 Kalisat Kerja Bakti Gotong Royong Bersama Warga Pembenahan Atap MI Nurul Hidayah

Siswandi - KALISAT.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 10, 2024 - 11:47



JEMBER – Madrasah Ibtidaiyah (MI) Nurul Hidayah salah satu kelasnya mengalami kerusakan bagian kerangka atap sehingga tidak dapat digunakan untuk pembelajaran siswa, dan dilakukan perbaikan dengan kerja bakti gotong royong warga, pada Rabu 10/01/2024.

Hadir dan ikut melaksanakan kerja bakti Personel TNI dari Koramil 0824/03 Kalisat sebanyak 2 orang, membaur bersama 15 orang warga mengganti bagian kerangka atap yang lapuk, dengan baja ringan.

Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Mudiyanto dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dari kepedulian kita terhadap kondisi bangunan sekolah yang rusak tersebut.



Saya memerintahkan 2 orang dipimpin Babinsa Serda Bagus Setiyo Budi untuk membantu perbaikan tersebut, dalam mempercepat pengerjaan, sehingga bangunan dapat segera dimanfaatkan lagi untuk kegiatan pembelajaran siswa. Jelas Danramil.

Nur Wahid 45 tahun salah satu warga yang ikut kerja bakti saat kami temui disela-sela kegiatan menyampaikan, bahwa kondisi kelas ini memang sangat membahayakan dan beberapa bulan ini tidak digunakan, karena takut gentengnya jatuh dan menimpa siswa.

Dengan perbaikan kerangka dan mengganti dengan baja ringan ini, tentunya akan lebih aman dan tidak membahayakan siswa-siswi yang belajar disini, dan kami sangat berterima kasih karena Pak Babinsa dan anggota Koramil 0824/03 Kalisat ikut membantu, sehingga kami masyarakat lebih semangat menyelesaikan pengerjaan perbaikan atap bangunan kelas ini. Jelas Nur Wahid.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan, hal ini merupakan bagian dari implementasi dari TNI PRIMA, professional, Responsif, Integratif, Modern dan adaptif, yang dijalankan oleh anggota jajaran.

Terus semangat lakukan yang terbaik bagi masyarakat, jangan takut bertindak sepanjang membantu masyarakat dalam membangun atau memperbaiki fasum seperti ini, sebagai wujud respon cepat dan integrative bersama warga masyarakat serta adaptif menyesuaikan pekerjaan yang dilaksanakan, dalam memotivasi Kegotong royongan masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)